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Présents : NICOUX Renée, DELARBRE Jean-Louis, FINET Karine, AUBRUN Michel, THOMASSON 

Daniel, MIGNATON Joëlle, CAQUINEAU Clarisse, RAMPIGNON Stéphanie, MACHADO Mary Pierre, 

ALAMARGUY Valérie, BARLAUD Elisabeth, ROUDIER Henri, NEUPONT Françoise, ROUBY Jean-

Luc, PRUDENT Brigitte, HERVE Nadège, DOUEZY Benoît 

 

 

 

Cantine scolaire : 

- Etat des lieux (cf texte Daniel), projet d’agrandissement Place des Arbres abandonné car 

impossible ; 

- Points positifs : prix et qualité des repas 

- Points négatifs : horaires des repas pour les collégiens, manque de matériel pour les petits 

- Propositions évoquées à court terme : 

• décalage des horaires de repas pour les maternelles et élémentaires à 11h30 mais cela 

poserai des problèmes aux parents d’externes et  les transports scolaires ne peuvent 

venir à cette heure là chercher les enfants. Par ailleurs, le problème du mobilier pour les 

petits n’est pas réglé ; 

• déplacer les repas des maternelles et élémentaires à la salle polyvalente. Dans ce cas, 

prévoir le transport des repas, l’aménagement des sanitaires pour les enfants, du 

mobilier adapté pour les petits ; En revanche, cela permet aux collégiens de manger à 

des horaires corrects et aux maternelles d’avoir du mobilier adapté à leur âge. 

La commission dans son ensemble préfère la seconde proposition. La municipalité 

s’engage à rencontrer les services de la DSV  pour voir si cette solution est envisageable. 

- Propositions évoquées à long terme : Construire ou aménager une nouvelle salle-à-manger. 

 

Permis à point : réunion prévue en mai à ce sujet 

 

Temps périscolaire : 

- Etat des lieux : garderie ouverte dès 7h15 le matin et jusqu’à 18h30 le soir 

Une personne intervient le matin, et deux personnes le soir. 

Problème : formation du personnel 

Avenir : à voir en partenariat avec l’association CIGALE pour l’accueil du soir, tout en 

conservant l’aide aux devoirs. 

 

Questions diverses :  

Quelles possibilités d’accueil des 3-4 ans au CLSH ? Les représentants de la municipalité et 

l’association CIGALE rencontreront les services de la PMI et de la DDJS le jeudi 24 au matin 
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